



4 Pièces

136 m²

Réf. 436047

3 180 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement exceptionnel pour cet appartement-penthouse au dernier étage dans une résidence de luxe avec piscine et gardien. l'appartement d'une surface de 136 m² doit être restructuré entièrement, bénéficie d'une grande terrasse de 90 m² avec bbq. Magnifiques vues sur la mer, la baie de villefranche et beaulieu sur mer. Proche du centre de beaulieu et saint jean cap ferrat , des plages, des restaurants et commodités. Une cave et 2 garages complètent ce bien d'exception. Exclusivite.

On the top floor in a luxury residence with swimmingpool and caretaker apartment-penthouse , the habitable surface of 136 m² has to be completely restructured and has a large terrace of 90 m² with bbq. Great views to the bay of villefranche on one side and the port of beaulieu on the other side. Walking distance to the center town , beaches and restaurants. A cellar and 2 garages complete this exceptional property. Exclusivity. Sole agent

EUROP AGENCE

32, Rue Partouneaux - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com